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Abstimmung erfolgen in der Form (Ja/Nein/Enthaltung). 

 

 

 

 

 



Anwesenheitsübersicht 
Abgeordnete HSG A E 

Emmanuel Agyekum-Asante                                                                 unentschuldigt 

AI 

☐ ☐ 

Ayush Sharma                                                                                         unentschuldigt ☐ ☐ 

(Vikrant Kumar)        Sven Hassler                                                                                    ☒ ☐ 

Jonas Metzinger ☒ ☐ 

Paul Schrickel                                                                                                    ☒ ☐ 

Lara Ames 

GHG 

☒ ☐ 

Lea Berger ☒ ☐ 

Laura Kurz                                                     ☒ ☐ 

Deborah Pini                                                                                 ☐ ☒ 

Paul Weis                                                                                                               ☒ ☐ 

Moritz Phillip                                                                              ☒ ☐ 

Nick Lohmann                                                                                 ☒ ☐ 

Lysander Lehrer                                                                                                      ☐ ☒ 

Ole Wolf                                                                                                                    ☒ ☐ 

Catherine                                                                                                   unentschuldigt                                                                                             

JuSo 

&  

un-

ab-

hän-

gige 

☐ ☐ 

Eli Rudakov                                                                                                                ☒ ☐ 

Flora Gessner ☒ ☐ 

Sarah Raga Nassif                                                     ☐ ☒ 

Kevin Schatz ☒ ☐ 

Daniel Neugebauer ☒ ☐ 

Danielle Schreiner ☒ ☐ 

Marvin Simmet                                                                                      ☒ ☐ 

Julius Kamp ☒ ☐ 

Severin Adler 

LHG 

☒ ☐ 

Laurin Rabus ☒ ☐ 

Jaqueline Klassen                                                                                  unentschuldigt  ☐ ☐ 

Danny Marlon Meyer                     ☒ ☐ 

Jan Jakob Langer ☐ ☐ 

Jonah Busch                                                                                              

RCDS 

☒ ☐ 

Jessica Werner                                                                                         ☒ ☐ 

Julian Schirra                                                                             ☒ ☐ 

Lukas Zapp                                                                                              ☒ ☐ 

Marc Armin Bachmeyer                                                                      ☐ ☒ 

 
Referenten A E Referenten A E 

Irini Tselios ☐ ☒ Lukas Ruoss                              ☐ ☒ 

Maxime Jung                            ☐ ☒ Paul Schrickel                        ☒ ☐ 

Angelique Pal Buy             ☐ ☒ Marcel Janes ☐ ☒ 

Celine Sahota ☐ ☒ Daniel Neugebauer ☒ ☐ 

Konstatin Thüre             ☐ ☒ Lukas Zapp ☒ ☐ 

Svenja Pinter                                 ☐ ☒ Felix Daum                                     ☒ ☐ 

 ☐ ☐ Alessia Liurno ☐ ☒ 

Hana Itani                                    ☐ ☒ Flora Gessner ☒ ☐ 

Rina Drängler                               ☐ ☒  ☐ ☐ 

 

 

 

 



Ältestenrat: Hannah 
Fachschaftskonferenz:  Paul Hector 
Gäste:  Matthias Thielen 
 
 
Rücktritte: / 
 
 
Bemerkungen:  
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



TOP 01 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 18:33, begrüßt uns herzlich und stellt die Be-
schlussfähigkeit fest  
 
Es sind  20 Stupisten anwesend  
 
Danny:  Weist darauf hin, dass die Sitzung nicht so lang aber wichtig ist. Wir sollen uns 

nochmal in den HGs umhören, da wir noch Stimmen brauchen, um die Wahl-
ordnung abzustimmen 

 
 
TOP 02 Annahme oder Änderung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird angenommen 
 
 
TOP 03  Annahme des Protokolls der fünften ordentlichen Sitzung  
 
Danny:  Gibt es Änderungswünsche?  
Das Protokoll wird angenommen  
 
TOP 04   Erlass oder Änderung der Wahlordnung  
 
Matthias:  Alle Änderungen sind hier drin. Wir hatten bis jetzt keine konsolidierte Fas-

sung, bis jetzt wurde alles nur angehängt. Hat bei der Überarbeitung auch da-
rauf geachtet, den Lesefluss zu verbessern. An manchen Stellen haben sich 
Paragraphen verschoben.  

 
Wir gehen die Wahlordnung durch, Änderungen sind farblich markiert, das Dokument ist un-
ter https://asta.uni-saarland.de/oc/index.php/s/Gd4zksVkkw7E6GP einzusehen. 
 
Lukas Zapp:  Frage zum Außenreferat Homburg: hat sich nichts bei Homburg geändert?  
Matthias:   Alles ist gleich geblieben, das wurde nur umgeschrieben, damit es   
 systematisch besser passt und alles auf einer Seite ist  
Jessica:  Wollen wir Geräte bereitstellen und wenn wir das machen, sollten wir  
 festlegen, woher die kommen und was für Anforderung die haben  
Matthias:  Das ist per Wahlordnung schon festgelegt, keine Manipulation darf möglich 

sein und die Anforderungen an die elektronische Wahl betreffen auch die Ge-
räte. Ist aber ein guter Vorschlag, wenn wir das wollen können wir das noch 
einfügen, aber seiner Meinung nach ist das abgedeckt. Er wird Standorte zur 
Wahl am Campus machen und wenn wir das öffnen wollen müssen wir even-
tuell nochmal die Wahlordnung anpassen  

Moritz:  Ihm wäre es wichtig, dass Präsenz möglich ist. 
 
Matthias bespricht weiter die Änderungen  
 
Jessica:  Könntest du nochmal zu den Anträgen gehen. Da steht was von      

Familiennamen und Vornamen. Gibt es einen Grund, dass Familiennamen 
nicht im Plural steht? 

Matthias:  nein, kann das noch vereinheitlichen -> die Namen dann die Vornamen  

https://asta.uni-saarland.de/oc/index.php/s/Gd4zksVkkw7E6GP


Matthias:  fragt nach Rückmeldung  
Dani:  Kann man auch vor Ort wählen an einem digitalen Gerät?  

Gibt’s da Anforderungen, können wir theoretisch unseren Laptop nehmen 
oder müssen wir anschaffen  

Mathias:  Wir brauchen extra Geräte, die werden aber von der Uni bereitgestellt.  
 
(Julian geht 19:00) 
 
Matthias:  Zu den Anforderungen: das wäre kontraproduktiv, wir würden uns   ein-

schränken. Wirklich wichtig ist das Wahren der Wahlgrundsätze und das stellt 
schon sicher, dass Manipulation verhindert wird und keine privaten Geräte 
genutzt werden  

Jessica:  Fände es gut, die Anforderungen zu nennen   
Flora:  Allgemeinheit fehlt als Wahlgrundsatz  
Matthias:  würde das ergänzen 
 
(Sven kommt um 19:06, Lukas Zapp geht) 
 
Matthias:  Wenn man wählt kommt erst ein Fenster, das Wahlgrundsätze erklärt und 

dann kommt eine Eidesstaatliche Erklärung, die man mit Bottom bestätigt. Ei-
gentlich muss man das schriftlich machen, aber in dem Fall ist das entspre-
chend gekennzeichnet und damit in Ordnung 

Hannah:  es fehlen noch ein paar Verweise  
Matthias:  kann er übersehen haben, kann man redaktionell machen , aber dankt für 

Hinweis  
 
Matthias:  geht weiter die Wahlordnung durch 
Jessica:  Fände es sinnvoll die Wahl zu protokollieren  
Matthias:  wäre eine gute Idee 
 
Severin:  Paragraph zu Änderung der Wahlordnung, besagt, dass die Änderung  

unzulässig ist, wenn sie weniger als 8 Wochen davor stattfindet. Sollte man 
das anpassen? 

 
(19:13 Jonah und Daniel kommen) 
 
Matthias:    Der Paragraph macht schon Sinn, damit Leute sich informieren können, aber 

man kann das reduzieren und in die Satzung schreiben  
Severin:  macht er in die Satzung und wollte es nur deshalb da streichen, damit wir das 

jetzt im Bedarfsfall anpassen können  
Matthias:  Das können wir so machen  
Severin:  Wenn kein Widerstand regt, würde er das streichen  
Jessica:  Wenn wir das in zwei Wochen nochmal ändern könnten, dann wäre sie  
 dagegen,  
Matthias:  Das geht nur wenn 2/3 Stupa des Stupas das aushebelt  
Sev:  Würde das dann stehen lassen, wollte das machen, wenn es noch kleine  Sa-

chen gibt die wir anpassen müssen, aber wenn sich jemand damit unwohl 
fühlt, dann muss das nicht geändert werden 

Matthias:  In zwei Wochen können wir noch ändern, sobald die Wahl bekannt gegeben 
ist nicht mehr  



Flora:  Hat einen Kompromissvorschlag: wir können dranhängen: wenn die Satzung 
greift gilt die Satzung  

Sev:  Das ändert nichts  
Flora:  stimmt ihm zu 
Paul:  Wir können nichts da reinschreiben, was gegen die Satzung ist, will nichts was 

die nächste Satzung regelt, weil wir nicht wissen, wie schnell die Satzung 
durch geht  

Matthias:  Änderungen sind verfassungsrechtlich nicht möglich  
Severin:  zieht den Vorschlag zurück  
Danny:  gibt’s Gesprächbedarf oder können wir abstimmen in der jetzt bestehenden 

Form? Wir sind gerade 23 und damit beschlussfähig genug für die Satzung 
 

Abstimmung: 
 

Dafür 23 dagegen / Enthaltung / 
 
Danny:  Es gibt keine Gegenstimmen und keine Enthaltungen. Wir haben eine  Wahl-

ordnung, gratuliert uns. Wir haben die kürzeste Sitzung des Stupas hinter uns  
 
 
TOP 05  Anträge  
 
Danny:  es gab noch einen Antrag vom RCDS. Dazu gab es einen Verfahrensvorschlag. 

Steht das noch Jonah? 
Jonah:  GO auf Vertagung  
Danny:  Der Antrag wird vertagt auf die nächste ordentliche Sitzung, die in Homburg 

stattfinden wird. Unser Raum ist sowieso gesperrt  
 
 
 
TOP 06  Verschiedenes  
 
Moritz:  Eeht um letzte Sitzung, da war er nicht bis zum Ende da. Der Jura Antrag ist 

sehr unglücklich gelaufen, die FS versucht eine gemeinsame Linie zu finden 
und der Beschluss weicht davon ab, wäre schön gewesen, wenn mit Fach-
schaft gesprochen worden wäre. 

Sev:  Pflichtet ihm partiell bei, hatten wir schon bei Sitzung im Gespräch. Dort 
wurde sich aktiv dagegen entschieden  

 
Danny:  Sonst scheinen wir nichts zu haben. Beendet die Sitzung um 19:25, bedankt 

sich bei denen die zum Beschluss beigetragen haben und wünscht uns einen 
schönen Abend  

 
Saarbrücken, den 12.04.2023 

 

 

 
 

Danny Marlon Meyer 
Vorsitzender des 68. StuPa 

 Lea Berger 
Schriftführerin des 68. StuPa 

   



 


